

An die
Redaktion

KjG-Pressemitteilung #01 24

Düsseldorf, 13.03.2024

Bundesleitung der Katholischen jungen Gemeinde (KjG):

Vom 15.03. – 17.03 tagt der Frühjahrsbundessrat der KjG in Würzburg. Auf der Tagesordnung: Forderungen der KjG zur Europawahl – Feminismus in der KjG – Sozialer Einsatz bei der 72-Stunden-Aktion - Politisches Empowerment beim Kinder- und Jugendgipfel LautStark!

Unser Europa: vielfältig, jung, friedlich – so lautet die Forderung des gleichnamigen Antrags, der auf dem KjG-Bundesrat beraten werden soll. Dieser beinhaltet den Aufruf an die politischen Akteur*innen, Europa aus der Perspektive von Kindern und Jugendlichen zu gestalten. Der vorliegende Antrag fordert die Stärkung von Europa als Friedensprojekt, die Wahrung von Menschen- und Kinderrechten sowie die Umsetzung von mehr Generationengerechtigkeit.

Feminismus in der KjG – intersektional & queer – Selbstkritisch wird der Bundesrat der KjG den Feminismus-Begriff der KjG in den eigenen Strukturen und im externen Auftreten verhandeln. Obwohl sich in den letzten Jahren gesellschaftlich einiges in Bezug auf Geschlechtergerechtigkeit und -vielfalt verändert hat, werden FINTA* weiterhin strukturell benachteiligt und können so nicht die gleichen Rechte genießen wie cis Männer. Der vorliegende Antrag fordert nun, den queere feministischen Blickwinkel hinzuzunehmen und so die Emanzipations- und Gleichstellungsbewegungen der vergangenen Jahre und Jahrzehnte weiterzuentwickeln.

Sozialer Einsatz bei der 72-Stunden-Aktion - Die Neuauflage der größten Sozialaktion Deutschlands findet vom 18. – 21. April 2024 statt. In 72 Stunden werden dabei in ganz Deutschland Projekte umgesetzt, die die „Welt ein Stückchen besser machen“. Mit dabei sind bereits jetzt über 5.000 KjGler*innen in über 200 Gruppen und auch die Bundesleitung der KjG. Per Losverfahren können KjG-Gruppen die Bundesleitung als Arbeitskräfte für ihre Projekte der 72Stunden-Aktion gewinnen.

Politisches Empowerment beim Kinder- und Jugendgipfel LautStark! – Politische Bildung für Kinder stärkt die Demokratie und schützt vor Einfalltoren für rechtsextreme Tendenzen. Der politische Kinder- und Jugendgipfel LautStark! vom 3. – 6. Oktober wird die Chance für rund 500 Kinder und Jugendliche bis 15 Jahren bieten, Demokratie lebendig zu erlernen und eigene politische Forderungen zu entwickeln. Die LautStark!-Maskottchen Dezibär und Dezibelle stellen sich auf dem Bundesrat vor. Die Anmeldung zum Gipfel ist bis zum 15. Mai möglich.

(324 Wörter) (2.434 Zeichen)

Die Bundesleitung steht für Interviews gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Babette Braun
Referentin für Öffentlichkeitsarbeit
KjG Bundesstelle

Bundesleitung der
Katholischen jungen
Gemeinde (KjG)

Redaktion:
Babette Braun

Durchwahl:
02 11 . 98 46 14-21

E-Mail:
kommunikation@kjg.de

Zur freien Verwertung durch
Redaktionen von Presse, Funk,
Fernsehen, Online-Angeboten

Hinweise an die Redaktion:

Der Bundesrat der Katholischen jungen Gemeinde (KjG) berät über die Arbeit des KjG Bundesverbandes und beschließt über dessen laufende Angelegenheiten. Er setzt sich zusammen aus je einer Vertreterin und einem Vertreter aus jedem der 24 Diözesanverbände der KjG und tritt zweimal im Jahr (im Herbst und Frühjahr) zusammen.

Auf unserer Homepage finden Sie Beschlüsse, Stellungnahmen und Informationen der KjG <https://kjjg.de/die-kjjg/bundesverband/bundesrat> . Aktuelle News erscheinen auf unseren SocialMediaKanälen [Facebook](#) und [Instagram](#).

(XX Wörter) (XX Zeichen)

Die Bundesleitung steht für Interviews gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Babette Braun
Referentin für Öffentlichkeitsarbeit
KjG Bundesstelle

Herausgeberin:
Bundesleitung der
Katholischen jungen
Gemeinde (KjG)

Redaktion:
Babette Braun

Durchwahl:
02 11 . 98 46 14-21

E-Mail:
kommunikation@kjjg.de

Zur freien Verwertung durch
Redaktionen von Presse, Funk,
Fernsehen, Online-Angeboten